

## Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Monitoring Kegiatan di Desanya

Sukabumi - [SUKABUMI.REDAKSISATU.CO.ID](http://SUKABUMI.REDAKSISATU.CO.ID)

Oct 18, 2023 - 14:41



*Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Monitoring Kegiatan di Desanya*

Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Monitoring Kegiatan di Desanya

Kalapanunggal, 18 Oktober 2023 - Hari Selasa menjadi momen penting bagi warga Desa Kadununggal, Kecamatan Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi. Pada jam 12.00 WIB, Aipda Lancon Sihombing, Bhabinkamtibmas setempat, meluncurkan program Door to Door System (DDS) dengan tujuan mengawasi penyaluran bantuan sosial kepada 107 Kepala Keluarga (KK) penerima BPNT dan 13 KK penerima PKH.

Namun, kegiatan DDS ini tak hanya berfokus pada pendistribusian bantuan

semata. Dalam giat tersebut, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang sangat penting. Program ini turut mendukung inisiatif Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan singkatan AA DEDE, yang melambangkan nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Dalam suasana yang penuh keramahan, Bhabinkamtibmas memberikan ruang kepada warga Desa Kadununggal untuk bercurhat, memberikan saran, dan bahkan kritik membangun terhadap pelayanan yang diberikan oleh Polri. Hal ini bertujuan agar Polri dapat terus memperbaiki diri dan lebih baik lagi dalam melayani dan melindungi masyarakat.

Selain itu, dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga tentang pentingnya waspada terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Masyarakat diingatkan untuk selalu berhati-hati terhadap modus operandi TPPO yang kerap merekrut tenaga kerja dengan tawaran gaji besar untuk bekerja di luar negeri. Apabila ada kecurigaan atau penampungan calon tenaga kerja ilegal, warga diharapkan segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas guna mencegah terjadinya TPPO.

Selain itu, warga diminta untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga Kamtibmas dengan meningkatkan Satkamling di lingkungan masing-masing. Kolaborasi dan kerja sama antara masyarakat dan Polri diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman.

Pesan terakhir yang disampaikan adalah pentingnya keterbukaan komunikasi. Warga diajak untuk segera memberikan informasi kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor handphone yang telah diberikan, sehingga apabila ada masalah atau kejadian yang memerlukan penanganan, respons cepat dapat dilakukan.